
Aos vinte dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE 

RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; 

SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE 

SOUZA, os funcionários da casa, além de outras autoridades e demais pessoas da 

comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor presidente Severino do Ramos José da 

Silva desejou aos presentes votos de boas vindas, continuando passou a palavra ao 

segundo secretário o senhor vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a 

frequência dos vereadores presentes à reunião, onde foi constatada a presença de 

todos os edis. Em seguida colocou em discussão a ata da sessão anterior, realizada 

no dia 06 de Novembro de 2021, e não havendo nada a discutir foi aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Indicação Nº 008/2021, de autoria do vereador Damião 

Severino da Silva, que dispõe sobre propositura ao senhor Secretário de 

Infraestrutura, no sentido de que o mesmo possa realizar serviços de 

reparo e manutenção na rede de esgotos nas imediações da Rua José 

Lourenço Filho; 2 – Requerimento Nº 065/2021, de autoria do vereador 

Sebastião Braz da Silva, que dispõe sobre solicitação ao senhor Prefeito, 

no sentido de que o mesmo possa realizar o conserto das máquinas da 

Secretaria Municipal de Agricultura desse Município e de modo especial 

aquelas voltadas para a aração das terras dos nossos agricultores. Após a 

leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, 

em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão a Indicação Nº 008/2021. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que está apresentando uma indicação 

solicitando ao Prefeito que mande fazer o conserto da galeria da rua que fica 

localizada paralelamente a rua José Lourenço Filho, onde reside Mariana de 

Agamenon, onde os moradores cobram muito que seja feita essa obra. Vai a 

tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que é 

favorável a indicação do vereador Damião e pede ao Prefeito que faça um 

levantamento e elabore um Projeto para angariar recursos para que seja construída 

uma rede de esgotos em todas as ruas de nossa cidade. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação a Indicação Nº 008/2021, sendo 

aprovado por unanimidade, será encaminhada ao poder executivo. Prosseguindo, 

o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento Nº 065/2021. Vai a 

tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que está 

apresentando um requerimento ao Prefeito para que este mande recuperar as 

máquinas do Município para o período das arações das terras, pois os agricultores 



estão aguardando a chegada das chuvas. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que é favorável ao requerimento do vereador 

Tião, pedindo ao Prefeito e ao Secretário de Agricultura que esse ano reúnam com 

todos os agricultores antes de iniciar as arações de terra, para que nenhum 

agricultor deixe de ter a sua terra arada e para que seja feito o planejamento das 

arações por setor. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que esse requerimento do vereador Tião é de grande importância 

para os agricultores, pois a agricultura é a principal fonte de renda e subsistência da 

nossa economia, devendo ter uma atenção especial por parte do gestor. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento Nº 065/2021, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhada ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que primeiramente vem a tribuna hoje 

externar seus mais sinceros votos de pesar a família de Edileusa pelo seu 

falecimento; fala que hoje é comemorado o dia da consciência negra, onde a 

Secretaria de Cultura deveria promover as comemorações devidas; fala que 

apresentou uma proposta de título de cidadão nova olindense ao Padre Lucivaldo 

Canuto, que fez um brilhante trabalho aqui em nossa cidade junto a Igreja Católica, 

mais que infelizmente já está de saída. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que veio hoje com o pensamento de não falar, 

mais se deparou com coisas injustas; fala que o Prefeito deve responder aos 

requerimentos dos vereadores, não apenas de alguns, e que enquanto isso o Prefeito 

usa as máquinas do Município para servir aos seus aliados e apadrinhados políticos; 

diz que a população está morrendo a míngua, pois se precisar de exames ou 

consultas tem que ir as redes sociais, enquanto isso os empenhos estão aí com os 

históricos mirabolantes; fala que foi solicitado na reunião passada vários 

requerimentos que não foram respondidos e cobra do presidente que reforce essas 

cobranças; diz que no orçamento para 2022 a Secretaria de Agricultura veio com um 

orçamento a menor que 2021, por isso solicita ao Presidente que realize uma 

audiência pública para discutir esses valores destinados as Secretarias, pois esse 

orçamento é do povo e para o povo; por fim, diz que ouviu o Programa do Sindicato 

dos Professores e ficou sem entender alguns, onde nós vereadores devemos 

procurar saber aonde o Prefeito gastou os 400 mil do FUNDEF que já foi recebido, 

como também sobre o restante do dinheiro que o juiz de 1º Grau decidiu que é do 

Prefeito e que este já comunicou ao sindicato que não vai ratear com os professores, 

todavia essa decisão ainda cabe recurso ao tribunal. Vai a tribuna o senhor 

vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que hoje vem a tribuna 

livre fazer um requerimento verbal ao Prefeito e ao Secretário de Infraestrutura, para 

que estes possam executar a obra de ampliação do cemitério público, visto que é 

uma obra que não necessita de recursos federais e com os recursos próprios dá para 



fazer, uma vez que já foi realizada a compra do terreno vizinho, pago o valor do 

imóvel e o terreno já foi passado para o nome do Município, sendo uma obra 

necessária pois o cemitério não tem mais espaço para enterrar ninguém; fala que 

vem hoje também solicitar ao senhor presidente que designe uma comissão de 03 

vereadores desta casa, para que possa conversar com o Prefeito e com a AESA local, 

no sentido de ver a possibilidade da abertura do acesso ao rabo do pavão do açude 

saco, visto que o açude tem recebido muitos turistas ultimamente após a abertura do 

banho na comporta, e posteriormente discutir com o Prefeito a possibilidade de se 

conseguir recursos através de emendas junto ao Ministério do Turismo, para que 

possam ser construída uma área de lazer, com possibilidade de ser concedida 

permissão a iniciativa privada para explorar as atividades do comércio, como bares e 

restaurantes, todavia é necessário que o Estado faça a concessão da administração 

daquela área ao Município. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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